



# スクラム

柏市立大津ヶ丘第一小学校  
5年生 学年だより  
令和3年11月30日

寒さも本格的になってきました。林間学校では、自分の係に責任を持って活動する様子や、友達と協力する姿が見られ、成長を感じました。当日に向けて準備やお迎え等にご協力頂きありがとうございました。また、先日の音楽集会では、児童会の児童を中心に「十人十色 心を一つに ハーモニーを響かせよう」というスローガンを意識しながら、集中して練習してきました。本番では、心を一つにきれいなハーモニーを響かせることができました。新しい生活様式の中、日々の学習、行事や委員会にも一生懸命取り組んでいます。新型コロナウイルス感染予防の為、今後とも三密を避けること、人との距離をとること、手洗いうがいを徹底することを確実に実施し、子ども達が健康、安全に過ごせるよう努めて参ります。毎日、ご家庭での検温、お子さんの体調管理にご配慮頂きありがとうございます。今後とも、宜しくお願い致します。

## 書き初め

1月の校内書き初め大会に向けて、練習を行います。  
今年度の課題は、「雪わり草」です。持ち物で買い直しが必要なものや、だるま筆が固くなっていないかなど、ご確認頂ければと思います。

- 持ち物・書き初め用だるま筆 ・名前用筆（中筆でも可）
- ・書き初め用下敷き ・墨 ・文ちん ・墨池
- ・新聞紙（下に敷く用） ・雑巾
- ・書いた作品をはさむ新聞紙 ・ごみを入れるビニール袋
- ・書き初め用紙（学校で1セット購入しています。）

## 冬休み

もうすぐ待ちに待った冬休みがあります。今年度は、12月24日（金）から1月6日（木）までになります。1月7日始業式の持ち物については、冬休みのしおりをご覧ください。



## 学年の様子

1組 林間学校や音楽集会の行事を通して、進んで行動したり、自分たちで解決策を考えたりする経験を積むことができました。学んだことをこれからの生活に活かしていきます。

2組 林間学校では、声をかけ合い見通しを持ちながら主体的に活動をすることができました。この経験を学習にも活かし、粘り強く協力して頑張っていきます。

林間学校 手賀の丘青少年自然の家

※ホームページ校外学習速報でも様子をご覧いただけます。

